



Très chères sœurs,

dans la solennité Du Très Saint Cœur de Jésus, à 18h (heure locale), auprès de l'Hôpital Universitaire de São Paulo (Brésil), a été appelée à contempler les impénétrables richesses du Christ, notre sœur

## **DARIVA sr NOEMI** née à Maquiné-Osorio (RS Brésil) le 22 mars 1936

Une sœur toujours souriante qui a parcouru les sentiers de la nouvelle évangélisation se sentant appelée, comme l'apôtre Paul, à l'office sacré de la prédication à travers les diverses formes et langages de la communication.

Elle entra en Congrégation dans la maison de Porto Allègre, a quatorze ans d'âge, le 23 janvier 950. Après les ans de la formation initiale, le 30 juin 1957, au terme du noviciat, elle émettait dans la communauté de São Paulo DM, la première profession. Durant le juniorat elle poursuivit les études en vue de la spécialisation pendant qu'elle dédiât du temps en typographie, spécialement à la correction des ébauches. Après la profession perpétuelle, émise à São Paulo DM, le 30 juin 1962, elle se dédia à l'enseignement dans les groupes de formation et en 1971 elle exerça le service de supérieure dans la communauté de Cidade Regina. Ensuite, elle se dédia à la librairie dans la maison de Rio de Janeiro et en 1974 elle initia le service de rédaction et production de programmes radio, un travail qui l'a comblée d'enthousiasme et qui a marqué plusieurs ans de sa vie paulinienne. Et pour être mieux préparée elle s'engagea avec sérieux dans l'étude de la philosophie et théologie, elle fréquenta aussi des cours divers dans le domaine de la communication et de l'informatique. Elle croyait fortement aux répétées orientations du Fondateur: «Vous devez tendre à tout coût à la rédaction par des études bien faites». Et encore: «Les Filles de Saint Paul ont un office bien haut. L'étude est dans la nature de leur vocation» (Cfr. FSP41 p 136).

À diverses reprises elle prêta son aide dans l'administration de la revue brésilienne "Famiglia Cristiana", elle exerça ensuite le service de supérieure à Porto Allègre et auprès de l'Éditoriale elle se dédia à la rédaction de textes de divulgation. Mais sa plus grande attention a toujours été adressée à la radio: elle était fascinée par les possibilités d'évangélisation offertes par ce simple instrument qui pénétrait partout. Pour des nombreuses années elle se dédia à la préparation d'un programme devenu très fameux: "Bible, Deus com a gente" (trad.: "Bible, Dieu avec nous"). La registration, traduite aussi en langue espagnole, est encore envoyée aux émetteurs catholiques et laïcs de tut le Brésil et de l'Amérique latine. Et même quand des motifs de santé l'éloignaient des transmissions directes, elle s'engageait avec scrupule dans la supervision des programmes se mettant en continuel contact avec des milliers et milliers d'écouteurs qui a travers ce moyen ils pouvaient connaître et aimer la Parole de Dieu.

Pour des motifs de santé, depuis l'an 2020 elle était insérée dans la communauté de Cidade Regina. La visite du Seigneur est arrivée improvise: le dernier 24 mai, une chute accidentelle lui procurait la rupture du fémur. Hospitalisée auprès de l'Hôpital USP de São Paulo, elle était soumise à une intervention chirurgicale mais qu'elle n'arrivait pas à dépasser en raison d'une embolie pulmonaire. En toute sa vie paulinienne elle a annoncé les imperscrutables richesses du Christ, et juste dans la solennité du Cœur de Jésus, elle a été introduite à contempler la longueur et l'ampleur, la profondeur de son amour pour être comblée de toute la plénitude de Dieu (Cfr. Ep 3,19).

Avec affection.

Rome, le 8 juin 2024